

## ABSTRAK

**Nur Aisyah, 2022.** *Peran Home Industri Camilan Jimerto Dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Di Kelurahan Patemon Kabupaten Pamekasan.* Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura. Dosen Pembimbing: Dr. Farahdilla Kutsiyah, S. Pt., MP.

**Kata Kunci:** *Home Industry, Pemberdayaan, Camilan Jimerto.*

Kemiskinan merupakan masalah dalam pembangunan yang bersifat multidimensi. Salah satu cara yang dilakukan untuk mengatasi masalah tersebut yaitu melalui kegiatan pemberdayaan masyarakat. Salah satu contoh yang dapat menimbulkan kesempatan bagi masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraannya adalah melalui penghimpunan kerja di perkotaan. Seperti usaha *home industry* camilan jimerto yang berada di Jl. Trunojoyo Gg VII Kelurahan Patemon Kabupaten Pamekasan.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, Bagaimanaperan *home industry* camilan jimerto dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat. *Kedua*, Bagaimana strategi yang dilakukan oleh *home industry* camilan jimerto terhadap masyarakat. *Ketiga*, Bagaimana pengaruh pemberdayaan ekonomi yang dilakukan oleh *home industry* camilan jimerto pada karyawan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Sumber data diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Informan pada penelitian ini adalah pemilik *home industry* camilan jimerto, para karyawan, dan pemasok bahan baku. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi.

Hasil penelitian adalah *Pertama*, Peran yang dilakukan oleh *Home Industry* Camilan Jimerto adalah pemerataan kesempatan berusaha dan pemerataan kesempatan kerja. Pemerataan kesempatan berusaha yaitu dengan adanya *home industry* camilan jimerto secara tidak langsung pemilik camilan jimerto telah memberi peluang bagi masyarakat, peluang tersebut ialah toko yang menjadi penitipan produk jimerto, dan petani yang menyuplai bahan baku camilan jimerto. *Kedua*, Strategi pemberdayaan yang dilakukan oleh *Home Industry* Camilan Jimerto merupakan sebuah proses yang bertujuan untuk membangun masyarakat yang dapat dilakukan dengan cara pelatihan, pembinaan, dan pendampingan. *Ketiga*, Pengaruh pemberdayaan ekonomi yang dilakukan oleh *home industry* camilan jimerto terhadap karyawan yaitu meningkatkan perekonomian mereka sehingga kebutuhan mereka sehari-hari menjadi tercukupi. Tidak hanya karyawan yang merasa diberdayakan, akan tetapi pemasok bahan baku juga merasa diberdayakan. Pemilik *Home Industry* Camilan Jimerto berperan sebagai pelanggan yang membeli bahan baku yang cukup banyak dari pada pelanggan lainnya sehingga pendapatan yang didapatkan pun juga cukup besar.